

Dessin animé sur Escriva de Balaguer. L'enfance difficile d'un saint

Rome. Les saints ont été aussi des enfants.

10/06/2008

Cf. www.corriere.it

À l'occasion du 80^{ème} anniversaire de l'Opus Dei.

Le film a été réalisé en Corée du Nord

Rome. Les saints ont été aussi des enfants. C'est évident. Mais il n'y avait pas encore de bande dessinée pour raconter aux enfants l'enfance de l'un des leurs, quelqu'un qui est arrivé, il y a peu de temps, à l'honneur des autels. Le film, d'à peu près une heure, sera programmé, après l'été, sur la RAI 1 ou sur Canale 5 et sur d'autres chaînes internationales, à l'occasion du 80ème anniversaire de la fondation de l'Opus Dei (le 2 octobre 1928, puisque le saint dont il s'agit est bel et bien Josémaría Escrivá de Balaguer.

Voir un résumé du film sur
www.it.josemariaescrivá.info

sur-escriva-de-balaguer-l'enfance-
difficile-d'un-saint/ (01/02/2026)